

Los usuarios se quejarán a Medio Ambiente por la actitud de

D. M./ ABC

ALICANTE/VALENCIA. Lo que en principio era una reunión informativa sobre el nuevo trazado del Júcar-Vinalopó desembarcó en un enfrentamiento directo entre el consejero delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, y el abogado de la Junta de Vinalopó, Vicente Amorós, en la localidad alicantina de Aspe.

El presidente de los usuarios, Andrés Martínez, manifestó que la asociación de regantes presentará hoy una «queja formal a Medio Ambiente, ya que considera «inadmisible» que un cargo público como Marugán «venga poco menos que a insultar a los usuarios».

La reunión, convocada por la sociedad estatal Aguas del Júcar, que ejecuta la infraestructura para transferir caudal del río Júcar al Vinalopó, tenía la finalidad, tal como adelantó ABC, de informar a los regantes sobre el cambio de trazado para despejar las dudas que han venido manifestando. Sin embargo, según la versión de Martínez, el encuentro acabó «como el rosario de la aurora» por los «papeles» de Marugán.

Al parecer, el alcalde de Aspe, que presidía la reunión, se vio obligado a levantar la sesión, cuando unos enfurecidos usuarios salieron del salón.

En cambio, el propio Marugán expresó a ABC su satisfacción por una reunión «muy positiva», ya que cree que disipó las dudas sobre la cantidad, calidad y precio del agua, tras solicitar 40 millones más de fondos FEDER, que está seguro de obtener.

Asimismo, Marugán aseguró que «se empiezan a alzar voces críticas» contra la Junta de Usuarios, especialmente «en la Comisión de la sequía».

Por otra parte, la comparecencia de expertos en la Comisión de la Sequía de las Cortes se celebró sin los grupos de la oposición, quienes se negaron a asistir en protesta por lo que consideran una imposición de ponentes por parte del PP. El presidente de la Asociación Valenciana de Agricultores, Cristóbal Aguado, defendió la construcción de una infraestructura hidráulica a través de «autocarros» en todas las cuencas porque, en su opinión, «el agua tiene que ser para todos». El líder de ASAJA-Alicante, Eladio Aniñón, y el líder de la Asociación de Regantes de Aspe, Gil Olcina, completaron las intervenciones.